FINANCES

10) Recherches au sujet de nouvelles méthodes de construction

La Société centrale a déclaré dans son exposé qu'elle a commencé certaines recherches. (*Voir la pièce nº 5.*) Le Comité estime que c'est là une entreprise très recommandable. Il désire exprimer l'espoir qu'on accordera une très haute priorité à d'autres travaux de recherche relatifs à de nouvelles méthodes de construction qui réduiraient le coût des habitations et à de nouvelles méthodes d'élimination des eaux-vannes ainsi qu'à de nouveaux matériaux de construction utilisables dans les régions septentrionales.

Le Comité espère qu'on aura recours en tout temps aux ressources de l'industrie privée et qu'on verra se continuer la collaboration qui existe actuellement entre la Société centrale d'hypothèques et de logement et la Division des recherches sur le bâtiment du Conseil national de recherches.

Conclusion

Le Comité a été bien impressionné par la qualité des témoins et l'excellence des témoignages. Dans un domaine aussi complexe qu'est celui de loger la population actuelle et la population future de notre pays, il est inévitable qu'il existe des divergences d'opinions au sujet des meilleurs moyens à employer pour résoudre les problèmes.

Quoi qu'il en soit, votre Comité estime que les divers organismes qui s'occupent du problème du logement méritent des félicitations pour leurs efforts et leur esprit d'initiative. Le Comité croit sincèrement que la Société centrale d'hypothèques et de logement est pour le gouvernement fédéral un organisme de grande valeur. Il est agréable de constater que la Société est tenue en haute estime par les organismes privés qui sont venus en contact avec elle dans le domaine de la construction et de la finance. Votre Comité espère que cette collaboration amicale se continuera en vue d'atteindre le but commun qu'on se propose, qui est d'améliorer les conditions de logement au Canada.

Le président, C. G. HAWKINS.